Bachgaubote vom 11.01.2018

Lorsch, Lorsch, wir fahren nach Lorsch!

Völlig überraschend (zumindest für einen Teil der Akteure, die sich um eine Woche verschätzten) traten wir am Wochenende zur 3. Runde des Classic Club Pokals an. Gegner waren Dreieichenhain (2. Buli), Hainstadt (HL), Höchst (RL). Zu Beginn konnte Pokalschreck Christian 9,5 Punkte erspielen (486). Anschließend brachte uns Sascha mit 11,5 Punkten (538) auf den 2. Platz, welcher den Einzug in das Halbfinale in Lorsch bedeuten sollte. Matze verteidigte diese vorteilhafte Position mit 11 Punkten (534) und somit hatte Simon am Schluss leichtes Spiel um das Ticket für die Road to Lorsch zu ziehen (9,5 Punkte / 552). Danke an unseren Ersatz Andre für die Unterstützung.

Wir hoffen nun einen besseren Tag als bei unserer letzten Halbfinalteilnahme (ebenfalls in Lorsch) erwischen zu können um möglicherweise einen Podestplatz zu erzielen.

Bericht: Simon

Winterwanderung der Kegelabteilung!



Foto:Yvonne K.

Am letzten Sonntag trafen sich 25 Wanderlustige um 09:30 Uhr am DJK-Heim und machten sich bei bewölktem Himmel und kalten Temperaturen aber trotzdem trockenem Wetter auf einen Rundkurs um und durch Großostheim und Pflaumheim. Auf Umwegen gelangten wir zu unserem ersten Rastplatz am Pflaumheimer Schützenhaus. Hier stärkten sich alle mit einem kleinen Schnäpschen und die Frauen mit einem Schlückchen Hugo bzw. einem selbstgemachten Eierlikör aus dem Hause Greiner/Appel. Vielen Dank an dieser Stelle. Frisch gestärkt ging es weiter Richtung Pflaumheim. Vorbei an der dortigen Grundschule führte uns unser Weg hinunter auf den Fahrradweg entlang am Welzbach, zurück Richtung Großostheim. Bevor wir jedoch wieder Großostheimer Boden betraten lud unser VGA nochmals zu einer Runde Hochprozentigem ein. Erneut "frisch gestärkt" machten wir uns auf zum Endspurt. Bevor wir jedoch im Bartholomäushof einkehrten, drehten wir noch einmal eine extra Schleife damit sich auch alle ihr Essen redlich verdient hatten. Vom Team des Bartholomäushofes wurden wir bestens bewirtet und somit konnten wir dort dem Tag einen schönen Ausklang geben.

Bericht:Yvonne

Am kommenden Wochenende startet die Jugend bei den Bezirkseinzelmeisterschaften. Unsere Akteure haben folgende Startzeiten:

U10 am 13.01.2018 in Hösbach 11:00 Uhr Fabian Suckow

U14 - Vorlauf 13.01.2018 in Kleinostheim 11:20 Uhr Marcello Marangio 12:10 Uhr Tim Höfling 13:00 Uhr Finn Meinert 13:50 Paul Greiner

Wir wünschen allen Jugendlichen "Gut Holz"!

Termine zum vormerken:

13./14.01.: U10-Bezirks-Einzelmeisterschaften in Hösbach

13.01.: U14 + U18 Bezirks-Einzelmeisterschaften Vorlauf in Kleinostheim 14.01.: U14 + U18 Bezirks-Einzelmeisterschaften Endlauf in Hösbach

10./11.03.: 41. DJK Diözesanmeisterschaften in Schweinfurt 19.-21.05.: 41. DJK-Bundesmeisterschaften in Oggersheim